
General Safety Instructions (ENG)

Allgemeine Sicherheitshinweise (DE)

Generelle sikkerhedsinstruktioner (DA)

ENG:
1. Installation: Mount the screen solution according to the instructions.
2. Choosing the location and the height of the screen: Place the screen solution on a stable surface that

can support the weight of the screen. Mount the screen on the supplied Vesa brackets. Make sure the
screen sits firmly on the bracket. As sheds are not included, it is important that screws that are too
long are not used for mounting the screens.

3. Mount the screen at a height where the top of the screen is at eye level or slightly below and adjust
the angle so that there is minimal strain on the neck and shoulders.

4. Cabling: Make sure all devices are turned off and not connected to power when connecting cables.
Position the cables so that they do not hang or create a tripping or tripping hazard. Connect the
power and signal cables carefully and ensure that they are seated correctly without being bent or
pinched.

5. Congestion: Avoid congestion. The maximum load per screen is 9 kilos.
6. Maintenance: Regularly clean and check screws.
7. Environment: Use in dry, moderate environments. Avoid extremes of temperature or moisture that

can damage materials.

DE:
1. Installation: Montieren Sie die Bildschirmlösung gemäß den Anweisungen.
2. Wahl des Standorts und der Höhe des Bildschirms: Stellen Sie die Bildschirmlösung auf eine stabile

Oberfläche, die das Gewicht des Bildschirms tragen kann. Montieren Sie den Bildschirm an den
mitgelieferten Vesa-Halterungen. Stellen Sie sicher, dass der Bildschirm fest auf der Halterung sitzt.
Da keine Schirme im Lieferumfang enthalten sind, ist es wichtig, dass keine zu langen Schrauben zur
Montage der Bildschirme verwendet werden.

3. Montieren Sie den Bildschirm in einer Höhe, in der die Oberkante des Bildschirms auf Augenhöhe oder
etwas darunter liegt, und stellen Sie den Winkel so ein, dass Nacken und Schultern möglichst wenig
belastet werden.

4. Verkabelung: Stellen Sie sicher, dass alle Geräte ausgeschaltet und nicht an den Strom angeschlossen 
sind, bevor Sie Kabel verbinden. Positionieren Sie die Kabel so, dass sie nicht herunterhängen und 
keine Stolpergefahr darstellen. Schließen Sie die Strom- und Signalkabel sorgfältig an und achten Sie 
darauf, dass sie richtig sitzen, ohne geknickt oder eingeklemmt zu werden.

5. Stauung: Vermeiden Sie Stauungen. Die maximale Belastung pro Bildschirm beträgt 9 Kilo.
6. Wartung: Reinigen und überprüfen Sie regelmäßig die Schrauben.
7. Umgebung: Verwenden Sie sie in trockenen, gemäßigten Umgebungen. Vermeiden Sie extreme

Temperaturen oder Feuchtigkeit, die Materialien beschädigen können.

DA:
1. Installation: Monter skærmløsningen i henhold til vejledningen.
2. Valg af placering og højden på skærmen: Placer skærmløsningen på en stabil overflade, der kan

bære skærmens vægt. Monter skærmen på de medsendte Vesa beslag. Sørg for, at skærmen sidder
stabilt på beslaget. Da skurer ikke medfølger, er det vigtigt, at der ikke bruges for lange skruer til
montering af skærmene.

3. Monter skærmen i en højde, hvor toppen af skærmen er i øjenhøjde eller lidt under, og juster vinklen,
så der er minimal belastning på nakke og skuldre.

4. Kabling: Sørg for, at alle enheder er slukket og ikke tilsluttet strøm under tilslutningen af kabler.
Placer kablerne, så de ikke hænger eller skaber risiko for, at nogen kan træde på dem eller snuble.
Tilslut strøm- og signalkabler forsigtigt og sikre, at de sidder korrekt uden at blive bøjet eller klemt.

5. Overbelastning: Undgå overbelastning. Den maksimale belastning pr. skærm er 9 kilo.
6. Vedligeholdelse: Rengør jævnligt og kontroller skruer.
7. Miljø: Brug i tørre, moderate miljøer. Undgå ekstreme temperaturer eller fugt, der kan beskadige

materialer.




